

News.ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Negocio

Dividendos de Ecopetrol no alcanzarían

TRENDING NOW

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

NEGOCIO Shirley Noticias about 4 hours ago REPORT



Dividendos de Ecopetrol no alcanzarían para cubrir déficit del fondo de gasolinas

07:00

El pasado jueves 30 de marzo, durante la Asamblea General de Accionistas de Ecopetrol, se consolidó la Junta Directiva y se encontró la propuesta de dividendo para entregar las utilidades del 2022 a los accionistas, parte de las utilidades se destinarán a cubrir el déficit del Precio de los Combustibles Fondo de Estabilización (FEPC).

Así, se entregará un total de \$24,380 millones en dividendos a los accionistas, de los cuales \$21.57 billones serán para la Nación, como accionista mayoritario de la empresa.

Puedes leer: Países OPEP+ anticipan recorte voluntario en producción petrolera

Según el informe del Ministerio de Hacienda, el déficit del FEPC para 2023 es de \$28 mil millones, Esto significa que si se destinan \$21.570 millones del aporte trimestral de Ecopetrol al saldo de la deuda del FEPC del segundo, tercer y parte del cuarto 2022 para saldar este déficit, aún quedarían \$6.400 millones en la cuenta. La entrega de esa cantidad se realizará en cualquier momento entre ahora y el 31 de diciembre.

Y es que el reciente análisis de Davivienda arrojó que el dividendo propuesto está 25,7% por debajo del monto estimado por el Gobierno en el Plan Financiero 2023, que proyectó que el Estado recibiría de Ecopetrol alrededor de \$29 mil millones, lo que sería equivalente a un dividendo por acción de \$798 y no \$593 como sucedió.

La distribución de 2022 consiste en un dividendo ordinario de \$487 por acción, equivalente a un pago del 60% de la utilidad neta, más un monto extraordinario de \$106 (13%) por cada acción, para un total de \$593 por acción.

Te puede interesar: ¿Contratos amañados? Empañan salida de Bayón de Ecopetrol

Según Julio César Vera, presidente de Xua Energy y experto en el sector, "cuando los subsidios se acumulan de manera tan significativa como en los últimos años es decir cerca de \$3 billones cada mes



Mahiro Oyama es profanado en una nueva figura —Kudasai—.

a day ago



Desmantelan banda de trata de personas en Manizales —

LOCAL about 23 hours ago



Control de TV con carga 100% solar —

TECNOLOGÍA about an hour ago



Paparazzi Jordi Martin revela el motivo por el que Shakira fue captada llorando desconsolada Farándula TRCM

FAMOSO 45 minutos ago



Disidencia del Estado Mayor Central de las FARC inicia cumbre de mandos para el proceso de paz con Gustavo Petro —

LOCAL 41 minutos ago



El mérito joven rinde homenaje — Juventud Rebelde —

LOCAL 41 minutos ago



Wado de Pedro entregó la distinción "Argentina Federal" a la provincia en el Moto GP de Termas de Río Hondo —

LOCAL 41 minutos ago



La Federación Internacional de Tenis se prepara para realizar nuevamente torneos en China

CORONAVIRUS 39 minutos ago



Con el apoyo de Brad Pitt, el histórico estudio francés Miraval vuelve a grabar música

SALUD 39 minutos ago

dicho financiamiento presiona a **Ecopetrol** y más en el caso del producto importado”, destacó.

Durante la entrega de resultados 2022, Jaime Caballero, Vicepresidente Ejecutivo de Finanzas de **Ecopetrol**, explicó que “ el año pasado se liquidó un total de \$18 mil millones, pero aun así, al cierre del año nos quedó un saldo de \$26 mil millones, esa cuenta acumulada en el balance del Fondo es el equivalente a lo que el Gobierno Nacional puso como presupuesto este año”.

Además, Caballero destacó que la idea es que a través de diferentes mecanismos presupuestarios este año se pueda saldar la cuenta restante. “El cruce de cuentas es uno de esos mecanismos, se está activando ahora con este proyecto de pago de dividendos del 73%, cubrirá parte del saldo”, agregó.

Lea también: Ecopetrol, la quinta empresa más valiosa de América Latina

En ese sentido, según Caballero, por el saldo que quedaría pendiente, “la ley permite dos o tres mecanismos adicionales; uno es la aparición de partidas presupuestarias no específicas, superávit presupuestarios no gastados y eventualmente podría haber superávit de dividendos”.

Por eso, según el director de la petrolera, **habrá que revisar durante el año cómo se comportan los resultados para la empresa** y, así, definir qué mecanismos presupuestarios podrían activarse para terminar de cubrir el déficit del FEPC.

La gasolina seguirá subiendo cada mes

El último día de cada mes, el precio de la gasolina aumenta de \$300 a \$400. El objetivo del aumento es contribuir al déficit del Fondo de Estabilización de Combustibles (Fepc). Por ejemplo, pasó de un promedio de \$10.399 en febrero, a ubicarse en \$10.766 en marzo. Según los expertos, si se calculan aumentos mensuales de \$400, quedan alrededor de 14 meses para igualar los precios internacionales de la gasolina; si el aumento es de \$300 cada mes, tomaría alrededor de 18 meses llegar a ese punto. El precio del combustible ha estado subiendo durante seis meses consecutivos.

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Financiamiento de créditos agrícolas para bajar los precios de los alimentos – .

NEXT »

Lisa Cook De... – .

RELATED POSTS



la quimera que solo soportan dos empresas en el mundo

4 minutos ago



Petroleras europeas resurgen en bolsa por recortes de bombeo OPEP+

4 minutos ago



Cadena de tiendas subasta ropa con hasta 90% de descuento – .

4 minutos ago



Se filtran imágenes de un mando Starfield edición especial de Xbox Series X/S

4 minutos ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



TRENDS

24 minutos ago



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

● PÁGINA PRINCIPAL

● ADVERTISE WITH US

● ARCHIVE

● PRIVACY POLICY

● CONTACT US



Wado de Pedro entregó la distinción "Argentina Federal" a la provincia en el Moto GP de Termas de Rio Hondo - .

42 minutes ago



Mahiro Oyama es profanado en una nueva figura —Kudasai—.

SALUD

a day ago



Desmantelan banda de trata de personas en Manizales - .

LOCAL

about 23 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Subscribe